
 

 

 

学級目標(↓)および、学年目標(→)が決定！ 目標達成 

に向け頑張ろう！ 

 

 

１組：T…楽しく、K…けじめあり、D…団結力のあるｸﾗｽ  

２組：smile ~夢に向かって挑戦する 3-2~    ３組：日進月歩    ４組：一笑懸命                           

５組：いけ めんな先生、しま った授業で、どのｸﾗｽにも まさ る、元気、もり もりなｸﾗｽ 

６組 6・組、優秀すぎて、飛ぶぞ！    ７組：天下統一 ～三十八人の武将達～ 

 

 

 
 

 
 

  ３年学年だより NO.2 

内灘町立内灘中学校 

校   長  酒井 紀幸 

３年学年主任   川原 英夫 

令和３年  ５月 １０日 

 名 前 私の決意表明！！ 

１ 組 

会 長 
塩谷 真孝 

僕は初めて代議員という大切な役割に就きました。ですがクラスの代表になったから

にはみんなの手本になれるようにがんばりたいと思います。僕はクラスを明るく元気で

けじめのあるクラスにするようにがんばりたいと思います。多くの人に応援されるよう

な会長を目指してがんばります。日々、会長である自覚をし、副会長とともにクラスを

よりよい方向にいけるように前期の間、精一杯がんばっていきます。 

副会長 永山  綺良 

私は、クラスの代表としてお手本となる行動をします。そのためにたくさんの挙手を

したり、積極的に行動します。クラス全員が明るく、笑顔いっぱいになるように、楽し

いと思える日々にします。受験生ということで、クラスのみんなが勉強しやすい環境を

つくります。クラスや３年生全体を上手くまとめられるように頑張ります。よろしくお

願いします。 

２ 組 

会 長 
赤川 真優 

私は代議員として、クラスみんなが集中して勉強できる、思いやりのあるクラスにし

たいです。また、３年生を、明るくてけじめのある、１・２年生のお手本になれる学年

にしたいです。そのために、呼びかけや企画の提案を積極的に行っていきます。副会長

や代議員みんなと協力して頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

副会長 山崎 颯太 

 僕はクラスの代議員にこれまで３回なった経験を活かして、この学年全体が１年後の

入試に向けて充実した授業環境を作り、質の高い授業になるような声かけを行い、中学

校生活最後の年なので、みんなが、この学年・クラスで良かったと思える行動を半年間

行い、かつ、自分自身のレベルアップもできるように頑張ります。よろしくお願いしま

す。 

３ 組 

会 長 近江 侑楽 

 僕は、今までの経験を活かして、３年３組だけでなく、３年生全体に視野を広げて、

一人残らず、「自律」できるようにしていきたいと思います！ そのために、信念を貫

く熱さだけでなく、思いやりの心ももって、みなさんと接していきます‼ 前期の間、

よろしくおねがいします‼ 

副会長 河口 未來 

 私は、３組副会長として、頑張りたい事が２つあります。１つ目は、みんなにとって

居心地の良い環境をつくることです。そして２つ目は、最高学年として、団結力とけじ

めのある学年をつくることです。この２つを達成する為に、日々自分を律し、学年に貢

献できるよう努めていきます。よろしくお願いします！ 

４ 組 

会 長 
村本 朱音 

 今年度、私たちは３年生として、内灘中学校の顔として、この学校をより良くしてい

く必要があります。だから、先輩方ががんばってきた「あいさつ日本一」や「いじめ撲

滅」といった目標を引き継ぎ、生徒会を支える形で、３年生全体を良くしていきたいで

す。初めての代議員で慣れないことが多いですが、半年間一生懸命がんばります!! 

副会長 上野 慎太朗 

 もうすぐで受験があります。だから僕は、クラスのみんなが勉強に集中できる環境を

つくっていきたいと思います。また、勉強だけでなく、体育祭や修学旅行などの行事は

楽しんで思い出をたくさんつくりましょう。そして、笑顔があふれる学年にしていきま

しょう。僕は、代議員の仕事をするのが初めてだけど精一杯頑張ります。よろしくお願

いします。 

前期代議員です！いろんな面で頑張ります！ 

 

 
  

よろしく！ 

どのような学年にしたいか！！ 代議員からの思い。 
 

  



 

 

 

「交通遺児育英会奨学金」募集のお知らせが学校に届いています。これは、交通事故で保護

者が死亡、または重い後遺障がい(1～４級)を負って働けず、経済的に修学が困難な生徒が対象

の奨学金です。返還は卒業後２０年以内です。希望される保護者の方は担任まで生徒を通じて

速やかに連絡してください。 

 
 
 

 
   
 
 
 
 
 
 
 

 名 前 私の決意表明！！ 

５ 組 

会 長 
木場 太一 

僕は、代議員として過去３回の経験を活かして悔いのない一年、中学校生活にできる

よう、代議員やクラスの仲間と協力してがんばっていきます。具体的には、受験生とし

て、しっかりと学習に取り組めるようにしたり、今までにできなかった企画を打ち出し

て、より良くなるようにしていきます。また、学年目標にもあるように、一人ひとりが

「ヒーロー」になれるよう、みんなが挑戦しやすい、そんな場所を作っていきたいと思

います。 

副会長 氷見山璃音菜 

 私は副会長になって会長のサポートはもちろん、代議員での企画をみんなに楽しんで

もらえるように、たくさんよい案を考えていこうと思います。そして、私は、３年５組

をどのクラスよりも明るく楽しい最高のクラスにしていこうと思います。そのために、

私は、場を盛り上げ、何でも進んでできるように頑張ります。前期副会長として精一杯

頑張るので宜しくお願いします。 

６ 組 

会 長 
木村 悠愛 

 私は、代議員になるのは２回目だけど、コロナ禍という状況なので、１回目とは違う

場面や活動があると思います。ですが、１回目の経験を活かして内中の顔として誇りを

持てる学年にしたいです。また、３年生は受験勉強や部活動などの面でつらい時・大変

な時期があるのではないかと思います。しかし、その時をクラス・学年で助け合い、支

え合いながら乗り超えていける雰囲気を作っていきたいです。半年間、よろしくお願い

します。 

副会長 泉  朱馬 

 代議員の仕事は初めてなので不安はあるけれど、３年生全員が最高の１年と思えるよ

うな学校づくりをしたいと思っています。そのために、会長のサポートはもちろん、充

実した学校生活が送れるように積極的にアイデアの提案をしたいと思います。また、今

年は受験の年なのでみんなが集中して勉強ができる環境づくりを行い、３年生全員が夢

に一歩でも近づけるようにしたいとも思っています。今できる精一杯の努力をします。

前期の間、よろしくお願いします。 

７ 組 

会 長 
田村 カレン 

私は代議員とし、一人ひとりが輝けて最後の学年が全員の思い出に残るような一年に

していきたいと考えています。それを実行していくために、自分自身が代議員としての

自覚を持って行動し、手本となれるよう努めていきたいと思います。この学年を悔いな

く全員が過ごせるようにしていくので、よろしくお願いします。 

副会長 川畑  壱晴 
僕が副会長になったら「あいさつ」が日本一の学年にしたいです。また、「いじめ０」

を３年生がお手本となり、内灘中全体で取り組んでいけるようにしたいです。そして、

けじめがある楽しい学年にしたいです。 

《５月》                        
１０日（月）代専門委員会、あいさつ week（～１４日） 
１２日（水）生徒議会 
１４日（金）諸活動禁止、ノーメディアデー 
                   （～２０日） 
２１日（金）中間テスト（国理英社数） 
２４日（月）ＱＵ検査 
２６日（水）県基礎学力調査（社理英） 
２７日（木）全国学力・学習状況調査（国数） 
２８日（金）英単語テスト 
  
 

※予定は変更することがあります。 

《６月》 

  １日（火）全校集会 

 ７日（月）生徒総会 

 ９日（水）壮行会 

１２日（土）～１３日（日）加賀地区大会 

１４日（月）避難訓練、あいさつ week（～１８日） 

１７日（木）ノーメディアデー（～２４日） 

１８日（金）放課後学習（２１，２２日も） 

１９日（土）～２１日（月）加賀地区大会 
２２日（火）英単語テスト 

２４日（木）期末テスト（国理英体） 

２５日（金）期末テスト（社数）、進路説明会 

２６日（土）～２７日（日）県中学校陸上競技大会 

主な行事予定 

 

 

  

どのような学年にしたいか‼ 代議員からの思い。（後半クラス） 
 

  


